

**MARTÍ BATRES DESIGNA
A RICARDO RUIZ COMO
SECRETARIO DE GOBIERNO**

Presentó a Ruiz en un video difundido en redes sociales; "Hemos trabajado juntos por muchos años", dijo Ruiz en el video



14

Martí Batres designa a **Ricardo Ruiz** >> como secretario de Gobierno

Presentó a Ruiz en un video difundido en redes sociales; "Hemos trabajado juntos por muchos años", dijo Ruiz en el video

Román Quezada

El jefe de gobierno, Martí Batres, designó como secretario de Gobierno a Ricardo Ruiz. En un mensaje desde sus redes sociales, el mandatario destacó la trayectoria de quien hasta hoy fue subsecretario de Gobierno.

"Aquí en la Ciudad de México ha ocupado diversas responsabilidades: fue Director de Gobierno, durante la gestión del licenciado Andrés Manuel López Obrador, fue Secretario de Gobierno con el licenciado Alejandro Encinas. Mas tarde fue presidente del partido de la izquierda en la capital de la República, recientemente fue legislador local y presidente de la Junta de Coordinación Política", dijo Batres.

Durante este mensaje, remarcó la trayectoria de quién lo sustituye en la Secretaría de Gobierno, después de asumir la Jefatura de Gobierno el pasado 16 de junio. "Ha militado en las mejores causas de la izquierda y del movimiento progresista desde su juventud. (...) He decidido designarlo hoy secretario de Gobierno por su trayectoria, su formación, su espíritu conciliador y su vocación de resolver conflictos con acento social", destacó el mandatario capitalino. Al respecto, el nuevo secretario de Gobierno agradeció la confianza depositada en él, y se comprometió a dar continuidad al proyecto de Transformación de la Ciudad de México de la mano de las y los capitalinos. "Yo agradezco la confianza que me deposita el Jefe de Gobierno de la Ciudad. Hemos trabajado juntos desde hace muchos años en el movimiento social, por las mejores causas de esta Ciudad y del país. Com-

prometo, por supuesto, mi tiempo y mi esfuerzo para continuar con este Proyecto al cual pertenecemos, con esta Cuarta Transformación", señaló. Y añadió: "Y, por supuesto, ser una pieza en este proceso de trabajar por los ciudadanos, con los ciudadanos y establecer todas las bases para que haya una guía siempre abierta para las diversas fuerzas políticas, para los diversos grupos sociales y para quienes quieran acercarse al Gobierno de la Ciudad".

¿Quién es Ricardo Ruiz, nuevo Secretario de Gobierno en la CDMX?

Ricardo Ruiz Suárez, designado secretario de Gobierno, nació el 7 de febrero de 1955 en la Ciudad de México y ya había desempeñado el mismo cargo. Ricardo Ruiz Suárez es Licenciado y Maestro de Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), fue catedrático e investigador del Departamento de Derecho de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) Azcapotzalco. Hasta hace unas horas, se desempeñaba como subsecretario de Gobierno. También ya fue diputado local en la I Legislatura del Congreso de la Ciudad de México, lugar al que llegó siendo suplente de Alejandro Encinas, y alcanzó la coordinación del Grupo Parlamentario de Morena.

Participó en el Partido Mexicano de los Trabajadores, fundó el Partido Socialista Unificado de México (PSUM) en 1981. En 1987 fue miembro del Partido Mexicano Socialista (PMS); y luego del PRD, donde ocupó el cargo de presidente estatal en el Distrito Federal y presidente del Consejo Nacional. En 1997 fue coordinador de asesores de la Secretaría de Medio Ambiente del Distrito Federal; en 1998 trabajó como subdelegado Jurídico y de Gobierno en las entonces delegaciones Iztapalapa e Iztacalco, y en 1999 fue delegado de Iztacalco. Se desempeñó como responsable de las Políticas y Programas de la Secretaría de Desarrollo Económico del Distrito Federal; de 2000 a 2002 fue asesor encargado de las Políticas y Programas de la Secretaría de Desarrollo



Federal; de 2000 a 2002 fue asesor encargado de las Políticas y Programas de la Secretaría de Desarrollo Económico. Fue Director General de Gobierno del Distrito Federal en 2002, y en 2005 ya había sido designado como secretario de Gobierno del Distrito Federal. Ruiz Suárez fue asesor del Instituto Belisario Domínguez del Senado de la República (2013 a 2017), asesor jurídico también en la cámara alta (2016 a 2017) e integrante del Grupo de trabajo de la Asamblea Constituyente de la Ciudad de México, que elaboró la Constitución Política de la Ciudad de México. **M**

**Comprometo,
mi tiempo y mi
esfuerzo para
continuar con este
Proyecto al cual
perteneceemos,
a esta Cuarta
Transformación”**